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ECMS帝国之家，为帝国cms加油！

4月份的工作总结

 四月，新的年委正式拉响工作进攻的号角，虽说在一些事情的处理方面还略显不够熟练，也存
在一些问题，但总的来说已经逐步步入正轨，4月份个人工作总结。

 四月，新年委组织的第一次活动是五四红旗团支部的答辩会，可能是大家准备都还不是很充分
，都显得好像有的忙得不亦乐乎，虽说前期有点乱，但在大家共同努力下还是比较圆满的完成了
这次答辩会，想说下这次答辩会的一些不足：首先宣传不是很好，我们年委自己就有些人不是很
清楚，再次分工不够明确，很多人去那里不知道要做什么，还有就是和主持人事先没做沟通，有
些仓促，但我们在以后的日子里一定会携手共进，努力改进的。

 主席团与组织部在4月还一起讨论《五四红旗团支部、优良学风班评选指标》，对其中存在的
一些问题和不足进行了修订。

 在四月，我主要是协助体育部开展gba联赛，在克服一切天气和课程冲突的不利条件下，小组
赛已顺利打完，估计5月20这样打完全部赛程。

 自己的一些感想：进主席团以来，感觉与原来最大的不同是要去协调各部门的关系，很多事不
是说放手让自己下属的部门去做就可以了，自己有时也必须事必躬亲，真的挺感谢体育部与文艺
部的战友们，我们一起在努力，我们真的在进步。

更多 工作总结 请访问 https://xiaorob.com/fanwen/zongjie/
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